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Objet :                     Procès-verbal de la 19ème réunion du Conseil exécutif 2014-2015 

Présenté aux :     Membres du Conseil Exécutif 

Par :                         Catherine Côté 

Date :                       Lundi le 24 novembre 2014 

Lieu :                        Local de l’AED 

 

GÉNÉRAL 

1. CONSTATATION DU QUORUM 

 

2. OUVERTURE DE LA RÉUNION 

 

Proposée par Léo. 

Appuyée par Simon T. 

Ouverture de la réunion à 8h54. 

 

 

3. EXÉCUTANTS 

 

 

a. PRÉSIDENT 

i. To Do 

Jeremy passe à travers les To Do pour voir si chaque exécutant a effectué ses tâches de la 

semaine. 

 

ii. DI  

(huis clos) 
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iii. Noël (Redbull, Vestiaire, Code uber, vente de billets) 

 

Léo va recontacter la fille de Redbull. Jeremy dit qu’on commence demain midi la vente de 

billets. Jeremy dit à Simon T. d’envoyer un lien spécial avec toutes les informations de 

l’évènement. Léo peut s’en occuper demain avec Simon T.  

 

On vendra les billets grâce au square et à la petite caisse. Léo va créer un évènement sur 

student sphere.  

 

iv. Varia 

(huis clos) 

 

 

b. TRÉSORIER 

i. LOJIQ 

 

(huis clos) 

 

 

ii. Budget - Carnaval 

 

(huis clos) 

 

iii. Varia 

 

 

c. VICE-PRÉSIDENT À LA VIE ÉTUDIANTE 

i. FEDJA 

 

(huis clos) 

 

 

ii. Carnaval 
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(huis clos) 

 

 

iii. Redbull, alcool et jus 

 

 

Léo a contacté la fille de Redbull, mais elle n’est pas très efficace. Il en avait parlé à Camille 

Aubin mais n’avait pas eu un grand retour de ses discussions avec la représentante. 

Léo dit que pour l’alcool et les jus, il faudrait se fixer une date. Catherine, Léo et Jean-François 

vont aller acheter l’alcool et les jus le 13 décembre.  

 

iv. Band Jazz 

 

Léo dit qu’il faudrait en trouver un nouveau, car celui qu’on avait planifié inviter charge très cher. 

Simon R. va demander à sa soeur. Léo va parler à UdeMusique. 

 

v. Varia 

  

Léo va appeler le Pub St-Paul. 

 

 

 

d. VICE-PRÉSIDENTE AUX AFFAIRES ACADÉMIQUES 

i. Conférence pour les étudiants internationaux 

 

Camille explique que le comité mobilisation de la Faculté l’a approchée pour créer une 

conférence préparatoire destinée aux étudiants internationaux en vue de leurs examens finaux. 

Camille va être en charge de l’organiser. À partir de cette année, l’AED va organiser cette 

conférence à chaque année dans le futur.  
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ii. Politique de la langue française 

Camille a écrit à l’étudiante pour lui dire de lever le point en Assemblée Générale. Elle n’a pas 

reçu de nouvelles de l’étudiante. 

 

iii. Varia 

 

 

 

 

e. VICE-PRÉSIDENT AU DÉVELOPPEMENT DE CARRIÈRE 

i. Suivi 

 

Simon R. dit qu’il a commencé à faire les jumelages pour le mentorat de la course aux stages. Il 

va envoyer les courriels cette semaine. Il attend encore les documents de l’AJBM pour le 

mentorat regroupant toutes les pratiques du droit. Simon T. demande ce qui se passe avec la 

sortie à la Cour. Simon R. dit que ça sera à l’hiver. 

 

ii. Varia 

Philippe demande quand la Wii va arriver au local. Simon R. dit qu’il l’apporte bientôt.  

 

 

 

 

f. VICE-PRÉSIDENTE AUX AFFAIRES ADMINISTRATIVES 

i. Prochain Exécutif 

Les exécutants disent qu’on en parlera sur le groupe Facebook pour se fixer une date. Il est 

évident que l’exécutif du retour des vacances ne peut avoir lieu le 5 janvier, car la plupart des 

exécutants seront absents. 

 

ii. Bottin 

Les sections ont commencé à s’inscrire. Cependant, il y a encore un faible taux de participation. 

Nous sommes rendus à environ 100 personnes inscrites. 
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iii. Ménage 

 

C’est la semaine à Camille cette semaine (en raison de l’échange avec Léo pour qu’il le fasse 

lors de la semaine du carnaval). 

 

iv. Varia 

 

 

 

 

g. VICE-PRÉSIDENT AUX AFFAIRES EXTERNES 

i. CADEED 

 

Philippe dit que le prix est sujet à changement, mais que ce serait autour de 60$ parce que 

Sherbrooke est beaucoup plus loin que certaines universités. Le prix est donc plus haut, car ça 

coûte plus cher en transport. Aussi, Philippe dit qu’ils n’ont pas encore eu les réponses des 

commandites ce pourquoi le prix est sujet à baisser. De plus, habituellement SOQUIJ donne 

plus, mais cette année, ils ont donné moins de commandites, car ils n’étaient pas satisfaits des 

services de l’an dernier. Philippe dit que c’est vraiment bien, car Sherbrooke a loué l’hôtel Delta 

au complet.  

 

Philippe dit que la CADEED avait parlé de faire un long discours le samedi et ce sera 

probablement un juge qui le fera.  

 

Philippe dit que pour aller chercher des conférenciers, le comité organisateur n’est pas très 

proactif. Il va donc appeler la personne en charge de la CADEED pour voir ce qui se passe de 

ce côté.  

 

Philippe dit qu’ils aimeraient organiser un évènement pré-CADEED à Montréal.  

 

 

ii. Varia  

 



 

 

ASSOCIATION DES ÉTUDIANT(E)S EN DROIT À L’UNIVERSITÉ DE MONTRÉAL 

 

 

 

 

h. VICE-PRÉSIDENT AUX RELATIONS PROFESSIONNELLES 

 

i. Commandites Noël 

Dominique était censé faire son guide de Noël la semaine passé, mais va le faire cette 

semaine. Il y a beaucoup trop de types de commandites. Dominique va s’en tenir à l’essentiel. 

Simon R. dit à Dominique de parler à McKinsey.  

 

 

 

ii. Fin des événements d’automne 

Dominique dit que tout ce qui reste est le déjeuner santé par Davies et la distribution de café 

BCF. 

 

iii. Varia 

 

 

i. VICE-PRÉSIDENT AUX COMMUNICATIONS 

 

i. Revue des événements de la semaine 

 Simon T. dit que c’est extrêmement tranquille. Il y a 2 conférences intéressantes cette 

semaine.  

 

ii. Varia 

Simon T. dit qu’il n’a pas eu le temps de mettre le message sur l’évaluation des professeurs 

dans le lien, car il n’a pas eu le temps. 

 

Simon T. nous dit de mettre la bannière en photo de couverture. Léo va faire le lien en ligne 

pour les billets.  

 

 

4. VARIA FINAL 
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5. FERMETURE DE LA RÉUNION 

  

Proposée par Simon R. 

Appuyée par Léo. 

Fermeture de la réunion à 11h21. 

 

 


